2024.12.9

KOJIMACHI WEEKLY

THE ROTARY CLUB OF TOKYO KOJIMACHI

The Magic of ROTARY ロータリーのマジック

> 2024~25 年度年度 国際ロータリー会長 Steohanie Urchick





東京麹町ロータリークラブ

本日の例会プログラム

第 16 回例会 2024.12.9(#2431) シリウス

例会ホスト・紹介係 藤田会員 受付係 乳井会員 莊村会員 司会者 末竹会員 ソングリーダー 山内会員

卓話「鴻池運輸グループの医療関連事業を通じた 災害医療取組み他、社会貢献取組みご紹介」

> 鴻池メディカル(株)代表取締役 高見 英喜氏 紹介者 荒川会員

前回の報告

第 15 回例会 2024.12.2(#2430) 舞の間

> 例会ホスト・紹介係 藤田会員 受付係 乳井会員 荘村会員 司会者 末竹会員 ソングリーダー 山内会員

卓話「変わる消費者!オタク化・孤独化の 進捗と2030年の市場環境 |

> ㈱矢野経済研究所々長 松島 勝人氏 紹介者 須藤会員

今期のモットー: 「親睦を通じて奉仕を実践する」

会長報告

- 1) はやくも12月、われわれの期もようやく半分です。本日の卓話は、経済研究所の松島様からお話を頂きます。 後程よろしくお願い致します。
- 2)米山奨学生の李さんが出席です。
- 3) 例会終了後、クラブ年次総会を開催致しますので、お残り下さい。

幹事報告

- 1)クリスマス会、2月の合同例会の出欠を期限までに必ずお知らせ下さい。
- 2) 来週の例会場は、ガーデンコート5F「シリウス」での開催です。よろしく御願い致します。
- 3) 例会終了後、クラブ年次総会がございます。 その後定例理事会を開催いたしますので、該当のかたはよろしく 御願いいたします。

例会記録 -

会員総数 58名 出席会員数 29名 ゲスト 2名 ビジター 0名

0名 海外ビジター 0名 その他

事務局 2名 ニコニコボックス

荒川会員:松島様、卓話を宜しくお願いします 須藤会員:松島様、卓話ありがとうございます

齊藤会員: 当社の決算修了。 創業 65 年、

66 年目に入ります。

新保会員:11/30次男が結婚しました。

結婚記念日濱田会員(8日)山内会員(8日)

細谷会員(18日)

パートナー誕生日: 植芝充央会員(2日)

木寅会員(11日)新保会員(31日)

次回予告

第17回例会 2024、12, 16(#2432) 18:00~ お昼間の例会はございません。

クリスマス家族会

H·ニューオータニ「パラッツオ」

☆新年明けての 例会始めは1月6日です



今期のポリオ根絶チャリティー公演は 弦楽四重奏によるコンサートです。 2月5日(水) 17:30 開場 18:00 開演 @千代田区立内幸町ホール



KOJIMACHI WEEKLY THE ROTARY CLUB OF TOKYO KOJIMACHI

私のロータリーモーメント 大山 裕子氏(9/30 卓話 若林会員紹介)



私がロータリー財団奨学金をいただいたのは30年も前ですが、当時まだ若かった私の人生の大きな転機となりました。感謝の気持ちは今でもいささかも衰えておりません。今日はご恩返しの気持ちで私の経験をお話しさせていただきます。

幼い頃、初めて見た外国人、私にと

ってまさに「未知との遭遇」でした。この見たこともない外見で、聞いたこともない変な言葉を話す謎の生命体はどこから来たの?コミュニケーションをとるにはどうしたらいいの?とうのが、成長してから英語を学びたい! 留学したい! と思う元となった体験でした。

猛反対の両親を必死に説得して 1988 年北米の大学に留学させてもらい、教育学と心理学を学び 1992 年に無事卒業しました。大学院でさらに学びたくなりましたが、これ以上両親に負担をかけられないと思った私はどこかに奨学金制度がないか必死で探して見つけたのがロータリー財団奨学金制度でした。当時不安でいっぱいだった私の心に差し込んだひとすじの希望の光でした。

自分の住んでいる地区からの推薦が必要とのことで東京 江東 RC では見ず知らずの学生にここまで親切にしてくださることに驚きました。選考試験のためにロータリークラブの歴史、理念などを勉強する中に、奉仕の精神、国際理解促進が中核をなすことを知り感銘を受け、応援してくださることに深く納得しました。これが最初のロータリーモーメントです。

純粋に、こういう大人ってかっこいい!と思いました。書類の記入など選考試験に関してなど、何度もお世話になりました。

1994 年、アメリカのボストン大学大学院カウンセリング心理学修士課程に入学しました。

ボストンに到着後、奨学生のためのレセプションがあり、 留学先にホストロータリアンがいてくださる制度に感激しました。留学の翌年、現地のアジア系移民難民に特化した DV 被害者支援団体に就職することができました。

アジアン・タスクフォース・アゲンスト・ドメスティック・バイオレン、長いので通称は ATASK です。

言語や文化の壁のため支援を受けにくい方たちを支援する NPOです。海外で就職は奨学金をいただいてボストンへい かなければ実現できなかったことです。カウンセリング専攻 ということもありますが、ロータリーの社会奉仕の理念が大 きく影響していたと感じます。

ここも私のロータリーモーメントです。

ATASK が提供する主なサービスは

- ・24 時間ホットライン(複数アジア言語対応)
- ・日本語、韓国語、中国語、広東語、ベトナム語、 カンボジアのクメール語、フィリピンのタガログ語、 ネパール語、インドのヒンズー語、ウルドゥー語
- 緊急時シェルター
- ・ケースマネジメント

- ・ 司法サービス
- ・地域社会への啓発活動
- ・生活に根差した英会話プログラム
- 親子サポートプログラムになります。

資金集めのチャリティ・ディナー「シルクロード・ガラ」です。 年に一度アジアの民族衣装を着てゲストをおもてなししま す。 500~600 人のゲストのチケット代にオークションなど で数千万円くらい集めます。

ベトナムやカンボジアの難民女性たちの話に心を痛め、アメリカでの生活の苦労を知り、難民を生み出す原因に思いをはせることでグローバルな視野でローカルに活動するロータリーの理念を思い出し、目の前の困っている方々をサポートしつつグローバルな視点を持つように努めました。多民族国家のアメリカで DV の仕事に携わったことで人種、ジェンダー、LGBTQ+などの人権問題についての理解を深めることもできました。ここも私のロータリーモーメントです。

1994 年から 15 年後の 2009 年に帰国しました。ボストンでの経歴を評価していただき、翌年の 2010 年に大阪に開設された国連女性機関 UN WOMEN 日本事務所に専属通訳兼秘書として就職しました。

同時に大阪大学大学院の国際協力学修士課程に入学しました。ボストンでの経験を学術的にとらえなおしたかったからです。

ロータリー財団奨学金制度の恩恵を受けることができたからこそのキャリアパス、進学でありました。また、ボストン時代に培った通訳スキルも人と人、ひいては国と国との大切なコミュニケーションに必要なもので、国際理解促進の役に立ちたいと願ったロータリーモーメントでした。

ロータリーモーメント

通訳によって言葉の壁を越えて人々が理解しあえた時の 充実感は、それを可能にしてくれたロータリー奨学金制度の 原点に返らせてくれます。

街中やニュースなどでロータリーの名前を目にする時、私 の心は感謝の気持ちで熱くなります。

奨学金をいただいた身として恥ずかしくない生き方をしようというリマインダーです。

これがこの先もずっと続いていく私の「ロータリーモーメント」です。

東京麹町ロータリークラブ

設 立 1968年6月17日 〒102-0093

例 会 日 月曜日 12:30 千代田区平河町 1-3-8

ホテル·ニューオータ 例 会 場 _ 平河町プラザ 204 号

TEL:03-3263-9220 会 長 荒川 和幸 FAX:03-3263-9122

幹 事 守屋 幸作 e-mail office@koujimachi-rc.jp 公共パージ (ロボーナス)

ロスパック 保科 充弘 URL:www.koujimachi-rc.jp 向上委員長